



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

**Lernen, Erfahren und Begreifen**  
**Informative Projekte für die künftigen Schulanfänger im „Haus Kunterbunt“**

**Haßloch, den 30.06.2022**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Kindergartenzeit ist bald vorüber. Nach den Sommerferien beginnt für insgesamt 33 Kinder der Kita „Haus Kunterbunt“ der Schulalltag. „Der Übergang von der Kita zur Schule ist ein großer Schritt in einen neuen Lebensabschnitt“, weiß Einrichtungsleiter Simon Schmidt. Daher ist das letzte Kindergartenjahr ein ganz besonderes, das mit verschiedenen Projekten gefüllt ist. „Dabei geht es uns als Team um praxisnahe Wissensvermittlung für den Alltag“, so Schmidt weiter.

Ein Baustein ist die Auseinandersetzung mit der Blaulichtfamilie. Ob Feuerwehr, Polizei oder Rettungsdienst – die Kids bekamen praxisnahe Infos aus erster Hand. Dazu besuchten die Kinder die Haßlocher Polizei, aber auch Feuerwehr und Rettungsdienst statteten der Kita einen Besuch ab. Die Gespräche mit Vertretern aus der Blaulichtfamilie boten interessante Einblicke: die Regeln zum vorbildlichen Verhalten im Straßenverkehr, das richtige Handeln in Notfallsituationen sowie Konfliktlösungen und gewaltfreie Kommunikation waren nur einige Themenfelder, die dabei in den Fokus rückten.

Auch der stellvertretende Wachenleiter der Rettungswache Haßloch des DRK Rettungsdienstes Vorderpfalz, Marc Höfler, hält eine frühzeitige Wissensvermittlung für wichtig und unterstützte das Kita-Team bei den Schulanfängerprojekten. „Wir waren mit unserem Rettungswagen vor Ort und führten die Kleinen an die fahrende Intensivstation heran. Ich war beeindruckt, dass viele Kids bereits die Notrufnummern kannten und wussten, wann man sie wählen muss“, lobte er das Interesse und das bereits erworbene Wissen der Kinder.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377